
主讲人： 殷凯 主题：点亮工程之一年工作心得
日期：第 5周

9月 28 日

地点：地理学科教室

会议过程

本次教研组会议邀请殷凯老师为大家做工作一年以来心得体会的分享。

殷老师主要从四个方面介绍了入职一年以来的基本情况与自己的感想。

一、勤学好问，虚心向有经验的老师请教，学习他们身上的优点，克服自

己的缺点，征求他们的意见，改进自己的工作。

二、认真备课，努力上好每一堂课

工作以来才深感站上讲台不难，但站好讲台不容易。特别是在听了几位老

师的课之后，发现自己的备课确实存在很多的漏洞，很多地方都是自己想不到

的。备课是上好一节课的前提，所以我对自己提出必须要按照教材和各班学生

的实际情况认真备课。只有自己准备充分了，才有可能做到有的放矢。

三、认真批改作业。学生交上来的作业，我都会认真批改。这一点在最近

月考复习前我觉得尤其重要。学生在知识上的漏洞有时自己很难发现，而老师

通过批改作业可以基本掌握学生的情况，做到有效的反馈。

四、严肃上课纪律。关于这一点，我体会最深的是对于音乐班的教学，班

上有部分同学是很活泼的，我觉得对孩子的关爱也应是有理智的严肃地关爱。

通过和他们的接触，我发现赢得学生的尊敬并不只是通过老师脸上的笑容，而

要用自己的实力征服他们，使他们从内心对自己产生钦佩之情。

最后，殷老师表明了接下来自己的目标，努力使自己成为学生满意的老师。

接下来，杭佳楣校长对本次教研活动进行了总结性的指导，她指出，青年

教师入职前三年的成长至关重要，要紧紧抓住机会，提升自身的综合素养，早

日站稳讲台。


